



PARTIDO SOCIALISTA INDEPENDIENTE – SALOBREÑA PSI-S

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

El Alcalde dice que en enero próximo vuelve a ir Salobreña a FITUR con Stán propio y en el mismo lugar. Ir con Stán propio a FITUR cuesta al Ayuntamiento de Salobreña mas de 120.000 euros, lo que entendemos es un derroche económico no justificable para un Ayuntamiento, y menos para el de Salobreña que apenas tiene camas hoteleras que vender y, para colmo, en un Stán fuera del Pabellón de Andalucía, dando imagen de soledad, de renuncia de Andalucía, de Granada y de sus gentes. Un lugar donde para encontrarnos tienen que averiguarlo, o ir expresamente, por encontrarse fuera de su entorno natural.

El PSI-S, no está de acuerdo en que el Ayuntamiento vaya a la Feria Internacional de Turismo de Madrid, (FITUR) con Stán propio por las siguientes razones:

1ª.- Porque 120.000 euros, que fue lo que le costó al pueblo de Salobreña el capricho del Alcalde de ir con Stán propio a la pasada feria de FITUR, es lo que puede seguir costando la próxima, si no cuesta mas, lo que lo entendemos como un derroche económico, porque no sirve para nada, solo para hacer política partidista desde Madrid para Salobreña, diciéndonos desde allí, a través de los medios de comunicación, lo que piensan hacer aquí, aunque después resulte que también es mentira, porque luego, ni siquiera se hace lo que desde allí se dice, a los hechos del pasado FITUR me remito: Todo se basó, fundamentalmente, en tres temas:

- 1.-Nos dijo el Alcalde que se iba ha hacer un campo de golf en Los Palmares, y un año después todo está igual que estaba y dudamos que se haga.
- 2.- Nos dijo que de inmediato iban a entrar las máquinas para empezar a construir los hoteles en el TH-1 de la Guardia y ha pasado un año y no se ha hecho nada.
- 3.- Nos dijo que a la vuelta de FITUR iban a iniciar los trámites para hacer el Puerto Deportivo y ha pasado un año y no han hecho nada y, lo que es peor, se ha aprobado por el Alcalde el Plan Especial Puerto donde no queda garantizado que se haga el Puerto ni a largo plazo.

2ª.-Se monta el Stán fuera del Pabellón de Andalucía, haciendo todo lo contrario a lo que se debe hacer. Cuando, en todo caso, donde debería estar es en el Pabellón de Andalucía, cerca del Stán del Patronato Provincial de Turismo, que es donde están todos los municipios turísticos de la provincia. Porque los visitantes que le interesa Andalucía, Granada y por tanto Salobreña va a ese pabellón a buscarla. Y es ahí, donde se dan todas las relaciones comerciales, políticas y de contacto natural entre todos. Irse fuera del Pabellón de Andalucía, como es el caso, es darle la espalda a lo nuestro, es forzar la máquina a estar fuera del lugar donde debemos estar y eso no es bueno para los intereses de Salobreña.

Por lo expuesto, queremos, desde el PSI-S, manifestar nuestra protesta ante el pueblo de Salobreña por el derroche económico que está haciendo el Alcalde de Salobreña, Sr. Avelino Menéndez, junto con su equipo de gobierno gastándose mas de 20 millones de las antiguas pesetas en un Stán que no sirve para nada a los intereses de Salobreña y para lo único que sirve, en todo caso, es para hacer política partidista.

En las ferias de turismo tiene que estar Salobreña y, en una feria tan importante como FITUR mas. Pero, gastando lo justamente necesario, como hacen 99 por mil de los Ayuntamientos turísticos de España. El Ayuntamiento de Salobreña no vende camas hoteleras, solo vende IMAGEN y la mejor imagen es la que se vende conjuntamente con el entorno donde se está. En nuestro caso, junto con los municipios de la Costa y el resto de los municipios de la provincia, junto a Sierra Nevada, La Alhambra, La Alpujarra, etc.

Salobreña a 4 de diciembre de 2006

FDO. Manuel Pérez Cobos
Secretario General del PSI-S